

Zaubergala der Spitzenklasse

Einen unvergesslichen Zauberabend erlebten die Zuschauer jüngst in der ausverkauften Lengnauer Aula: anlässlich seines 20-Jahr-Bühnenjubiläums hatte Sveroni unter dem Patronat des Kunstvereins Lengnau zahlreiche Zauberkünstler der Spitzenklasse eingeladen.

mt. Zu seinem persönlichen Jubiläum hatte sich der Lengnauer Zauberer Marco Bertolla (Sveroni) einiges einfallen lassen. Unter Beizug von Kollegen bot er nicht nur den über 250 Zuschauern einen Zauberabend der Spitzenklasse, sondern überreichte nach dieser Benefizveranstaltung zudem dem Haus- und Krankenpflegeverein Lengnau einen Check über 2000 Franken.

Neben Sveroni, dem Vize-Schweizer-Meister in der allgemeinen Magie, der die Zuschauer in bekannter, unnachahmlich witziger Manier unterhielt, trat auch sein Sohn Ron auf. Auch dieser, seines Zeichens Kandidat im Magischen Ring, vermochte das Publikum sofort für sich zu gewinnen. Eigentlich kein Wunder – bei diesem Lehrmeister. Orsani und Martina, notabene Europameister der Illusion, verblüfften die Zuschauer mit ihrer bestbekanntesten Schwebenummer sowie anderen Illusionen.

Durch den Abend führte Erino, der als Vize-Weltmeister der komischen Magie die Zuschauer nicht nur zu wahren Lachstürmen hinriss, sondern auch seine legendäre Co-



Der Lengnauer Zauberkünstler Sveroni bei seinem Geldscheintrick: mit seiner Zaubergala erspielte er dem Hauspflege- und Krankenverein 2000 Franken.

mic-Nummer präsentierte. Grosses Staunen machte sich ebenfalls breit, als der zweifache Schweizer Meister Christian Scherer seine Kartentricks zeigte.

Nach über drei Stunden bester Unterhaltung konnte Sveroni dann befriedigt auf seine Zaubergala zurückblicken: Die Zuschauer dankten ihm mit lang anhaltendem Applaus für seine Bemühungen.



Die Zauberer beim Finale: von links Erino, Orsani, Ron, Sveroni, Martina und Christian Scherer. (Bilder: hel)